

Cuba rend hommage à Hugo Chávez

Image not found or type unknown



Hugo Chávez

La Havane, 5 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rendu hommage aujourd'hui à l'ancien président vénézuélien Hugo Chávez à l'occasion du 11e anniversaire de son départ physique.

"Notre génération célébrera toujours l'opportunité que nous avons eue de vivre l'époque de deux géants de la Révolution et de l'intégration latino-américaine : Fidel Castro et Hugo Chávez", a déclaré le dirigeant cubain à la tribune.

Il a qualifié le commandant Chávez de "meilleur ami de Cuba" et a embrassé le Venezuela avec émotion.

Sur le même réseau social, le Premier ministre Manuel Marrero a rappelé le 11e anniversaire de la mort du leader incontesté de la révolution bolivarienne, Hugo Chávez.

"Cela fait 11 ans que l'éternel Comandant Hugo Chávez Frías, ami sincère de Fidel et de Cuba, est décédé. En ce jour, j'embrasse son peuple vénézuélien bien-aimé".



Radio Habana Cuba